

新年度がスタートして1ヶ月が経ちました。新しい環境にも徐々に慣れた様子の子どもたちは青空が広がる爽やかな空の下、園庭で泳ぐこいのぼりを眺めたり、青々とした芝生の上で走ったり、寝転んだり…、またこの時季ならではの虫探しを楽しんだり好きな遊びを毎日のびのびと楽しんでいます。子どもたちの元気で楽しそうな声を聞いているだけで、幸せな気持ちになります♡

また、畑で出来た新玉ねぎ・スナップエンドウを収穫し、炒めて食べたり、2日にはめろん・ぶどう組で新玉ねぎを使ったカレークッキングをしますよ！ 楽しみがいっぱいです😊

家族に感謝の日



ひらた西保育園では、母の日・父の日を個別に祝うのではなく、ご家族皆様に感謝の気持ちを伝える「家族に感謝の日」を設けています。今年は5月31日に子どもたちが日頃どんなありがとうを感じているのか、クラスで発表し合う機会を設けています。子どもにとって家族の存在は何よりも大切に安心できる存在です。子育ては待ったなしで、大変なことや心配なことも多いですが、その分喜びもたくさんありますね。

いつも自分を愛して大切にしてくださるご家族皆様に感謝しつつ、ありがとうの気持ちを込めて子どもたちからプレゼントを贈る予定です。どうぞ楽しみにしててくださいね！

デイサービスさんと交流したよ



4月22日（月）から一週間デイサービスさんと交流をしました。みかん・めろん・ぶどう組が日替わりで出かけていき、おじいちゃん・おばあちゃんに歌を聞かせてあげたり、一緒に折り紙を折ったりして楽しい時間を過ごしました。交流した後の子どもたちの表情はとてもキラキラして、「楽しかった〜」「パワーをあげたよ」との声が聞かれましたよ。今後も色々な形で交流をしていきたいと思っています。

論語が始まります



この度、『めだか論語普及会』会長 佐藤京子さまとご縁を頂き5月よりめろん・ぶどう組が毎月第3月曜日9:30~10:00の30分間、「論語の素読」を一緒に楽しむことになりました。

「論語って？」と思われる方がほとんどではないかと思えます。私もその一人ではありますが、子どもたちと楽しみながら「論語」を学んでいってみたいと思います。

素読をすることで ○記憶力・抑制力・創造力・論理的な思考力が伸びる

○子ども同士の連帯感を高め、コミュニケーション能力が育つ

また、素読によって覚えたものは、自分の中で生きていて、長期的に人生をささえてくれ、何かトラブルが起きた時に、記憶した言葉がよみがえってきて自分を励ましてくれると言われていそうです。楽しんで取り組めるといいなと思っています！

お知らせ・お願い



先日お知らせいたしました、5月よりお便りやお知らせをメールで送信させていただくようになりました。こまめに確認していただきますようお願いいたします。ご希望頂いているご家庭には引き続き紙でのお渡しもしてまいります。今後必要になりましたら対応しますので、担任までお知らせくださいませ。

5月の主な予定

- 15日（水）お弁当の日
- 23日（木）内科検診（全クラス）
- 30日（木）尿検査（みかん組以上）
- 31日（金）家族に感謝の日

★6月の予定

- 12日（水）お弁当の日
- 29日（土）運動会（みかん組以上）

一秒でほっとする言葉

『今日のなかのほっとする一秒。』
何気ない日々のなかに小さな喜びを見つけていきましょう。その喜びを毎日たどっていくと自然に自分の望んだ世界に近づくことができます。

